

SIARAN PERS

S-No.1/Siaran Pers/AAUI/2022

Asosiasi Asuransi Umum Indonesia

Jl. Kuningan Mulia Kav. 9C
Gedung Permata Kuningan Lantai 2,
Menteng Atas, Setiabudi, Jakarta Selatan, Jakarta
12960
info@aaui.or.id
02129069800



Tanggal Rilis:

[12/12/2022]

INDUSTRI ASURANSI UMUM PEDULI KORBAN GEMPA CIANJUR

*AAUI Salurkan Donasi dalam bentuk Logistik dan Dana Tunai Untuk Korban Gempa
Senilai 329 Juta Rupiah*

Cianjur, Senin 12 Desember 2022. Kembali, AAUI Peduli menggalang dana donasi. Kali ini donasi ditujukan untuk Korban Gempa Cianjur, Jawa Barat. Dana yang telah terkumpul dari Anggota AAUI terdiri dari 13 Perusahaan dan Sekretariat AAUI sebesar **Rp. 329.905.990,- (Tiga Ratus Dua Puluh Sembilan Juta Sembilan Ratus Lima Ribu Sembilan Ratus Sembilan Puluh Rupiah)**, dana ini kemudian disalurkan semuanya dalam bentuk barang-barang logistik dan ditambah dalam bentuk uang tunai.

13 Perusahaan pendukung kegiatan AAUI Peduli yang merupakan program *Corporate Social Responsibility (CSR)* AAUI adalah PT Reasuransi Maipark Indonesia, PT Maskapai Reasuransi Indonesia, PT Asuransi Umum Tokio Marine Indonesia, PT Asuransi Astra Buana Tbk, PT Asuransi Dayin Mitra, PT KSK Insurance Indonesia, PT Asuransi Ramayana, PT Asuransi China Taiping Indonesia, PT Asuransi Eka Lloyd, PT Asuransi Bina Griya, PT Asuransi Candi Utama, PT Asuransi FPG Indonesia, dan PT Asuransi Tri Pakarta.

Bantuan korban gempa Cianjur ini secara simbolis diserahkan oleh Bern Dwyanto Direktur Eksekutif selaku perwakilan AAUI bersama dengan perwakilan dari perusahaan asuransi dan reasuransi selaku donatur CSR ini kepada Arief Purnawan Asisten Pemerintahan & Kesejahteraan Rakyat Sekretariat Daerah Pemerintah Kabupaten Cianjur, Bersama dengan Herly Perwakilan dari BPBD Kabupaten Cianjur di Pendopo Kabupaten Cianjur Jawa Barat pada hari Senin, tanggal 12 Desember 2022.

Bern Dwyanto, Direktur Eksekutif AAUI, dalam sambutannya menyampaikan bahwa donasi AAUI ini merupakan salah satu bentuk kepedulian kami terhadap saudara-saudara kita yang terdampak akibat bencana gempa lalu. Untuk itu kami mengadakan donasi ini serta mengajak seluruh insan perasuransian khususnya anggota AAUI untuk turut berpartisipasi dan membantu meringankan beban saudara kita agar dapat bangkit dan pulih setelah mengalami trauma akibat bencana ini. Mudah-mudahan bantuan ini dapat bermanfaat bagi mereka semua terutama bagi korban yang terdampak secara materi ataupun non materiil.

Sementara itu, Arief Purnawan menyampaikan rasa terima kasih yang sebanyak-banyak atas dukungan dan bantuan dari industri asuransi umum yang telah membantu meringankan beban warga Cianjur. Ia menyampaikan, bantuan ini akan kami salurkan bertahap dengan bantuan-bantuan yang lainnya. Hal ini agar penyaluran donasi dapat merata ke seluruh lapisan masyarakat yang terdampak.

Diakhir penyaluran bantuan ini, AAUI bersama dengan Anggota yang merupakan pendukung sekaligus donatur dalam acara ini mengunjungi beberapa posko pengungsian bencana untuk memantau secara langsung proses penyaluran dari Pemerintah Daerah setempat kepada para korban gempa, serta juga melihat kondisi dari para korban gempa di sana.

###

Tentang Asosiasi Asuransi Umum Indonesia (AAUI)

AAUI merupakan organisasi yang mewadahi perusahaan asuransi umum dan reasuransi di Indonesia. AAUI dibentuk pada tahun 2002 dan saat ini memiliki 81 anggota, yang terdiri dari Perusahaan Asuransi umum dan Perusahaan Reasuransi (74 Perusahaan Asuransi Umum & 7 Perusahaan reasuransi), serta memiliki 34 cabang yang tersebar di seluruh daerah di Indonesia. AAUI menjalankan segala usahanya bersifat nirlaba dan dengan senantiasa mentaati segala ketentuan-ketentuan hukum yang berlaku.

Untuk Informasi Lebih Lanjut:

Bern Dwyanto

Direktur Eksekutif AAUI

Email: bern@aaui.or.id

Telp: 02129069800

DOKUMENTASI







